

Theateraufführung Buddenbrooks

Projektzeitraum: 2018 - 2019



Gütersloh hat ein sehr besonderes Theater: Es verändert sich ständig, mit jedem Gastspiel und mit jedem neuen Spielplan wird es belebt von den wechselnden Gästen von nah und fern. Es ist voll von großartigen Inszenierungen. Mit dem Theaterstück Buddenbrooks nach dem gleichnamigen Roman von Thomas Mann konnte ein weiteres großes Werk nach Gütersloh geholt werden.

Warum Theaterförderung?

Die künstlerische Leitung des Theaters strebt an, die bedeutendsten Sprechtheaterbühnen aus den wichtigsten Theatermetropolen in deutschsprachigen Raum in Gütersloh – exklusiv in NRW - zu präsentieren. Dadurch soll der Ruf des Theaters Gütersloh als erstklassiges Gastspielhaus gefestigt und das kulturelle Angebot der Theaterbesucher der Stadt bereichert werden. Dies ist auch der Wunsch des Stifters Reinhart Müller, der durch seine unselbständige Stiftung insbesondere Theateraufführungen und öffentliche Konzerte finanziell fördern möchte, die alleine von der Stadt Gütersloh ohne Unterstützung nicht finanziert würden.

Was ist das Ziel?

Das Projekt ist erfolgreich, wenn die Vorstellungen ausverkauft sind und es eine positive Presseberichterstattung gibt.

Wie sieht die Förderung aus?

Die Bürgerstiftung Gütersloh mit der Reinhart Müller Stiftung für Kultur und Denkmalschutz fördert die Inszenierung der Buddenbrooks in der Spielzeit 2018/19 mit 20.000 Euro.

Kontakt

Bürgerstiftung Gütersloh
Am Alten Kirchplatz 12
33330 Gütersloh
Tel: 05241 / 97 13 0
Fax: 05241 / 97 13 68

Spendenkonto

Kontoinhaber: Bürgerstiftung Gütersloh
Bank: Sparkasse Gütersloh
IBAN: DE02478500650000096611
BIC: WELADED1GTL